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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 

Estado da Bahi 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 628 	/ 2022. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus e ao Ilm°. Sr. Secretário 
de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, Solicitando revisão e 
melhoramento de ILUMINAÇÃO PÚBLICA, na Avenida Maranhão, bairro 
Oliveira Brito. Considerando garantir a segurança dos moradores que ali 
transitam. 

Sala das Sessões, em 30 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	629 	/ 2022. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus e ao Ilm°. Sr. Secretário 
de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, Solicitando revisão e 
melhoramento de ILUMINAÇÃO PÚBLICA, na rua da Juventude, bairro Alves 
de Souza. Considerando garantir a segurança dos moradores que ali transitam. 

Sala das Sessões, em 30 de março de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 630 /2022. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vel.: na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exma. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus e ao Ilm°. Sr. Secretário 
de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior, solicitando que otimize 

a PODA DAS ÁRVORES em todo o centro da Cidade. 

Sala das Sessões, em 30 de março de 2022. 
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CÂMARA CÂMARA MUNICIPAL DE PA O AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO tr. 633 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Luiz Barbosa de Deus- Prefeito de PauiciAtonso , solicitando que seja encaminhada 

a esta Casa Projeto de Lei que inclua ,na legislação especifica, deste Município a possibilidade 

de multa para pessoas que comprovadamenie maltratem animais, causando-lhes dor, 

abandono, como também causando custos de trawriento aos referidos animais, seja pela 

ARDAP ou pelo próprio município 

Sala das Sessões, em 3 de Março de 2022. 

Pedro Ivtac 31 h xi E:o 
-Vereader - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULFAFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO P. 634 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa.Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Luiz Barbosa de Deus- Prefeito de Paulo Afonso , solicitando que seja realizado 

estudo de viabilidade afim de realizar a doação de um terreno para a Associação Recanto dos 

Animais em Perigo -ARDP, objetivando a construção de um espaço pa: a acolhimento de 

animais idosos, deficientes e casos de denúncia. Tal proposição se justifica pelo fato de que o 

espaço atualmente existente, locado pelo municipio, visa o acolhimento de animais em 

tratamento pré e pós cirúrgico de castração para até 100 animais de rua, no entanto, existem 

diversos casos que fogem do proposito de lar rotativo, especialmente em casos de animais em 

vulnerabilidade por casos de maus tratos, paraplégicos, vitimas de atropelamento e animais 

idosos, sendo portanto, de extrema importância a otimização do referido espaço de 

acolhimento. . 

Sala das Sessões, em 31 de Março de 2022. 

Pedro Macalio Neto 
-Vereador - 
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